

La République ne veut pas des républicains

Quelle ironie : celui qui voulait abolir la distinction gauche/droite s'est fait laminer aux élections présidentielles, mais surtout aux élections législatives.

Le Pôle Républicain, nouveau parti créé sur les cendres du Mouvement des Citoyens, a été complètement effacé de la nouvelle carte parlementaire. Avec en prime, la défaite de son leader historique, Jean-Pierre Chevènement, dans son fief historique, le territoire de Belfort. Avec Max Gallo, le président du Pôle Républicain, ils n'ont pas su donner l'impulsion nécessaire à une alliance avec le Parti Socialiste, seul pourvoyeur à gauche des précieuses place de l'hémicycle.

Néanmoins, ce n'est pas tellement la défaite de Jean-Pierre Chevènement qui surprend, mais le contrepied de l'histoire qui aura remis sur pied la 5ème République et surtout remis à l'ordre du jour l'opposition gauche/droite "classique" au dépens des extrêmes (du PC au FN).

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 17 juin 2002

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/1945-republique-veut-pas-republicains.html>